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PRESSEM
PREFEITURAMUNICIPAL DE BOA VISTA

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOSSERVIDORESPÚBLICOSDO MUNiCíPIO DE BOA VISTA- PRESSEM

o
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP, DO REGIME

PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNicíPIO DE BOA VISTA -

RPPS/PRESSEM.

PAUTA:

1. Avaliação sobre o cenário macroeconômico e as expectativas de mercado, bem como a análise do
Relatório de Competência 03/2024, do Regime de Previdência Social dos Servidores Públicos do
Município de Boa Vista (RPPS/PRESSEM)apresentado pela Di Blasi Consultaria Financeira Ltda.;

2. Análise e deliberação sobre as sugestões apresentadas pelo COINVEST,referente à movimentação
de recursos da Carteira de Investimentos do RPPS/PRESSEM;

3. Apresentação de planilha com receitas e despesas do RPPS/PRESSEM,referente ao mês de março
de 2024;

4. Assuntos administrativos diversos.

DATA:

18 de abril de 2024, com início às 09h30, a ser realizada de forma presencial na sede do PRESSEM,e no

formato on-fine, pelo aplicativo ZOaM Cloud Meetings, com o suporte do aplicativo de WhatsApp,
onde foi constituído um grupo com a participação de todos os conselheiros do CMP, para pastagem de
vídeos, áudios e textos, para facilitar o registro em Ata.

PARTICIPANTES:

Lincoln Oliveira da Silva - Presidente do CMP - Secretário da SEMAG -=:::~~---I-~4I-:~I:--

Márcio Vinícius de Souza Almeida - Conselheiro - Secretário da SESP--II--+----+--~,4-..l!,_
Kleiton da Silva Pinheiro - Conselheiro - Presidente do PRESSEM----:::==~~~f$~~:::_.=:::::-
Agenor Pereira - Conselheiro - Rep. dos servidores ativos -----~~4:k~,e;=.=:-----
Bianca Braga Rodrigues - Secretária do CMP ----liIIi:....'----------,,l-----,t._-.,.,"O:::::;;:=T- _

Celly Socorro de Souza Rocha - Conselheira - Rep. dos servidores ativos .\\;j~~~!._ __
Flor de Maria Bermeo de Souza - Conselheira - Rep. dos servidores inativos ___;:::::.c~ _
Liege Maria Barros de Aquino - Conselheira - Rep. dos servi
Nilce Gomes de Oliveira - Conselheira - Rep. da CMBV ~~~~~~~=-..,4-r-------

CONVIDADOS:

Cadson Igo Ramos Barata - Rep. dos Servidores Ativos (SMEC) ---,&~---"--;>"'''ftI_oo::--:'----

Kildo de Albuquerque Andrade - Assessor de Investimentos do RPPS/PRE
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DELIBERAÇÕES:

No dia dezoito de abril, do ano de dois mil e vinte e quatro, às9h49, os membros do Conselho
Municipal de Previdência - CMP, do Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores
Públicos do Município de Boa Vista - RPPS/PRESSEM,de forma presencial se reuniram para
cumprir a pauta de convocação da Reunião Ordinária do CMP,do mês de abril de dois mil e
vinte e quatro. O Presidente do CMP,Sr. Lincoln Oliveira da Silva, presidiu e conduziu as
discussõesocorridas. Após se certificar que os Conselheiros estavam presentes na sala de
reuniões do RPPS/PRESSEM,sito à Rua Professor Agnelo Bitencourt, nº 361 - Centro,
confirmando, portanto, que havia quórum para realização da reunião. A Sra. Bianca Braga
Rodriguesatuou como secretária da reunião e foi a responsávelpela lavratura da presente ata.
O Presidente do CMP iniciou deliberando sobre o item 1. da pauta: Avaliação sobre o cenário
macroeconômico e as expectativas de mercado, bem como a análise do Relatório de
Competência 03/2024, do Regime de Previdência Social dos Servidores Públicos do
Município de Boa Vista (RPPS/PRESSEM)apresentado pela Di Blasi Consultoria Financeira
Ltda: O Presidente do CMP,Sr.LincolnOliveira da Silva,dá início fazendo a leitura do relatório:
"Comentário Março 2024", elaborado pela Di BlasiConsultoria Financeirae referencia dizendo
que: "O Banco Central decidiu por nova redução na taxa de juro Selic, para o patamar de
10,75%ao ano. Foco recai sobre os próximos passosda política monetária. O Comitê (Copom)
decidiu manter a indicação de um corte adicional de 50 pontos-base apenas para a próxima
reunião em maio." Ecita ainda que os índicesde IRF-Mapresentaram rendimento de 0,54%,o
IMA-B apresentou rendimento de 0,08%, a bolsa brasileira teve desvalorizaçãode - 0,71%e o
CDI apresentou rendimento de 0,83%. Exaurido o tema, segue-se para o item 2. da pauta:
Análise e deliberação sobre as sugestões apresentadas pelo COINVEST, referente à
movimentação de recursos da Carteira de Investimentos do RPPS/PRESSEM:O Presidentedo
CMP, Sr. Lincoln Oliveira da Silva, passa a tratar do demonstrativo de investimentos do
RPPS/PRESSEM,relatando que o mês de março foi positivo, pois, analisando o demonstrativo
da carteira de investimentos - Março/2024, obtivemos um rendimento positivo (+) de
R$9.332.207,42 (nove milhões e trezentos e trinta e dois mil e duzentos e sete reais e
quarenta e dois centavos) e um rendimento negativo (-) de menos R$925.985,66(novecentos
e vinte e cinco mil e novecentos e oitenta e cinco reais e sessenta e seis centavos),
ocasionando um retorno positivo de R$8.406.221,76(oito milhões e quatrocentos e seismil e
duzentos e vinte e um reais e setenta e seis centavos), no mês de março, e acrescenta ainda
que foi um mês muito bom. Ao expor sobre os fundos da carteira de investimentos o
Presidente do CMPcita que o IMA-B 5+ é o que tem representado negativamente na lâmina,
no quinto item do demonstrativo do Bancodo Brasil (Fundo: BBPREVIDENCIÁRIORENDAFIXA
IMA-B 5+ TITULOS PÚBLICOSFI), está em vermelho, e aponta alguns fundos de investimentos *"



2

PRESSEM
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNiCíPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

cinco reais e sessenta e seis centavos) negativos e faz um registro do atual patamar da carteira

do Banco do Brasil que é de 75,8% e já alcançamos 70,8%. O Presidente do CMP, Sr. Lincoln
Oliveira da Silva, começa a debater sobre as sugestões do Coinvest para as próximas aplicações
na carteira de investimentos do RPPS/PRESSEM,e cede a palavra ao membro do Coinvest, Sr.
Cadson Barata, que inicia as exposição das sugestões: Relata que possuímos R$3.270.000,OO
(três milhões e duzentos e setenta mil reais) no Banco do Brasil e temos ainda R$6.843.926,86

(seis milhões e oitocentos e quarenta e três mil e novecentos e vinte e seis reais e oitenta e

seis centavos) na Caixa Econômica. Comenta que a indicação do Consultor Financeiro, Sr. Paulo
Di Blasi é de resgatar do fundo: BB PREVIDENCIÁRIOFLUXORFSIMPLES FIC DE FI, o valor de
R$396.278,95 (trezentos e noventa e seis mil e duzentos e setenta e oito reais e noventa e
cinco centavos), do Banco do Brasil, para aplicar no fundo: BB PREVIDENCIÁRIORFIRF-Ml TP
FICFI, resgatar R$2.784.665,77 (dois milhões e setecentos e oitenta e quatro mil e seiscentos e

sessenta e cinco reais e setenta e sete centavos) do fundo: BB PREVIDENCIÁRIOFLUXO RF
SIMPLES FIC DE FI, do Banco do Brasil e aplicar no fundo: BB PREVIDENClÁRIO RF
REFERENCIADODI LP PERFILFIC DE FI e resgatar R$6.843.926,86 (seis milhões e oitocentos e
quarenta e três mil e novecentos e vinte e seis reais e oitenta e seis centavos) do fundo: FICDE
FI CAIXA BRASILDISPONIBILIDADE RENDA FIXA SIMPLES,da Caixa Econômica, para aplicar no
fundo: CAIXA REFERENCIADO.Entretanto, o membro do Coinvest, Sr. Cadson Barata diz que a
sugestão do Coinvest é de que o recurso do Banco do Brasil deve permanecer no Banco do
Brasil, conforme indicativa do Consultor Financeiro, Sr. Paulo Di Blasi, e o valor de
R$6.843.926,86 (seis milhões e oitocentos e quarenta e três mil e novecentos e vinte e seis
reais e oitenta e seis centavos), do fundo: FIC DE FI CAIXA BRASIL DISPONIBILIDADE RENDA
FIXA SIMPLES, deve ser todo aplicado no fundo: BB PREVIDENCIÁRIORF IRF-Ml TP FIC FI, do
Banco do Brasil. Para assim, conseguirmos alcançar os 75% do contrato com o Banco do Brasil.
Menciona ainda que, após trâmites administrativos do Banco Safra será necessária a alocação
de R$13.729.000,OO (treze milhões e setecentos e vinte e nove mil reais), do Banco do Brasil
para o Banco Safra e para a realização deste balanço os membros do Coinvest optaram pela
retirada dos recursos da Caixa Econômica e aplicar no fundo: BB PREVID RF IRF-Ml TP FIC FI,

do Banco do Brasil. O Presidente do CMP faz uso da palavra e informa que este é o mesmo
fundo que foi sugerida a aplicação de R$396.278,95 (trezentos e noventa e seis mil e duzentos

e setenta e oito reais e noventa e cinco centavos), e o Sr. Cadson Barata afirma que trata-se
realmente do mesmo fundo e acrescenta ser essa a sugestão aprovada por unanimidade pelos
membros do Coinvest. O Presidente do CMP, Sr. Lincoln de Oliveira, pergunta se algum

conselheiro teria alguma consideração a fazer? O Conselheiro, Sr. Agenor Pereira, questiona ~.
qual o valor que sairá do Banco do Brasil para o Banco Safra? A este questionamento o Sr
Cadson Barata afirma, mais uma vez, que ainda não havia sido consolidada a movimentação
de R$5.000.000,OO (cinco milhões de reais) no fundo: SAFRA EXTRA BANCOS e de
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quarenta e sete mil e oitocentos e oitenta e nove reais e sessentae três centavos), valores retidos dos
ativos R$4.219.984,74 (quatro milhões e duzentos e dezenovemil e novecentos e oitenta e quatro reais ~
e setenta e quatro centavos), retidos dos inativos no valor de R$46.379,01 (quarenta e seis mil e ' ~
trezentos e setenta e nove reais e um centavo) e retido pensionista R$8.701,85(oito mil e setecentos e
um reais e oitenta e cinco centavos), das compensações financeiras entrando no balanço ternos

'~f·~~~·
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R$74.529,80 (setenta e quatro mil e quinhentos e vinte e nove reais e oitenta centavos), os encargos
com inativos temos gastado um total de R$3.522.869,42(três milhões e quinhentos e vinte e dois mil e
oitocentos e sessenta e nove reais e quarenta e dois centavos), no mês de março, que confrontando
com as receitas resta de saldo para aplicar o valor de R$6.545.004,95 (seis milhões e quinhentos e
quarenta e cinco mil e quatro reais e noventa e cinco centavos). Na sequência, não havendo mais

nada a ser tratado, o Presidente do CMP agradeceu a presença de todos e às lOh07 deu por
encerrada a reunião. A presente ata foi lavrada pela secretária, reproduzindo o que foi
discutido e deliberado na ocasião. Esta ata vai com as assinaturas de todos os presentes, os

quais, ao assiná-Ia, concordaram com o inteiro teor do que aqui está disposto e reconhecem

que a presente ata é um reflexo da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião.

a
Bianca Braga Rodrigues

Secretária do Conselho Municipal de Previdência - CMP
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